

BROADCAST

Bakar Batu, Solidkan Satgas Yonif 143/TWEJ Dan Masyarakat Papua

Ahmad Rohanda - BROADCAST.CO.ID

Jul 23, 2023 - 09:09



Pegunungan Bintang - Keakraban dan persaudaraan Satgas Yonif 143/TWEJ dengan masyarakat Papua sudah tidak diragukan lagi, hal ini dapat dilihat dari kompaknya hubungan yang terjalin dalam setiap kegiatan antara Satgas dan warga masyarakat Bumi Cenderawasih.

Seperti halnya yang dilakukan oleh Pos Okbibab Satgas Yonif 143/TWEJ

bersama masyarakat mengadakan acara bakar batu sebagai wujud syukur dan doa bersama di Kampung Abmisibil, Distrik Okbibab, Kab. Pegunungan Bintang, Papua Pegunungan, Sabtu (22/7/2023).

Danpos Okbibab Satgas Yonif 143/TWEJ Letda Inf Briant Purba Wisesa, S.Tr.(Han) dalam keterangannya mengatakan kegiatan tersebut dilakukan masyarakat sebagai wujud syukur dan doa bersama agar Distrik Okbibab agar senantiasa diberikan kedamaian dan kesejahteraan.

"Semoga acara ini lebih mempererat hubungan kekeluargaan dan persaudaraan diantara kami serta turut memelihara budaya daerah dan kerarifan lokal yang terdapat didaerah ini," tambah Danpos.



Acara yang dihadiri personel Pos Okbibab dibawah pimpinan Danpos Letda Inf Briant Purba Wisesa, S.Tr.(Han), aparat keamanan setempat dan warga masyarakat yang tumpah ruah hadir untuk menyelenggarakan acara tersebut. Tampak keakraban dan kebersamaan terjalin antara Satgas dan warga Okbibab.

"Kami merasa bangga melihat kekompakan dan kebersamaan terjalin antara warga dengan personel Satgas, semoga kondisi ini tetap terjaga guna mempercepat proses pembangunan untuk kemajuan masyarakat Okbibab," tegas Danpos.

Sementara itu, Sekretaris Distrik Okbibab Bapak Timotius Setamanki (53) mengucapkan terimakasih dan sangat mengapresiasi kehadiran Satgas. Mereka meyakini dengan melakukan acara ini apa yang menjadi cita-cita dan harapan masyarakat dapat terkabul untuk mewujudkan Okbibab yang damai sejahtera.

"Saya mewakili masyarakat mengucapkan banyak terimakasih atas dedikasi dan perhatian Satgas untuk kami sehingga menjadikan Okbibab wilayah yang damai, sejahtera dan penuh kasih," tutur Timotius. (*)